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ABSTRACT


Manajemen sumber daya manusia merupakan bagian dari ilmu manajemen yang memfokuskan perhatiannya pada pengaturan peranan sumber daya manusia dalam kegiatan suatu organisasi. Sumber daya manusia (SDM) adalah faktor sentral dalam suatu organisasi.  Apapun bentuk serta tujuannya, organisasi dibuat berdasarkan visi untuk kepentingan manusia dan dalam pelaksanaanya misinya dikelola dan diurus oleh manusia. Manusia merupakan faktor strategis dalam semua kegiatan institusi/organisasi. Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Mengetahui dan menganalisis perspektif Islam tentang perencanaan sumberdaya manusia. (2) Mengetahui dan menganalisis perspektif Islam tentang pengadaan sumberdaya    manusia.(3) Mengetahui dan menganalisis perspektif Islam tentang  pelatihan dan pengembangan Sumberdaya manusia. (4) Mengetahui dan menganalisis pemeliharaan sumberdaya manusia dalam Islam. (5) Mengetahui  dan menganalisis penilaian  sumber daya manusia dalam perspektif Islam.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (Library Reseach); yaitu mencari dan mengumpulkan berbagai literatur yang relevan atau berkaitan dengan permasalahan. Data-data primer diperoleh dari buku-buku tafsir maupun  hadis dan data sekunder diperoleh dari  tulisan-tulisan yang mempunyai korelasi dengan pembahasan manajemen sumberdaya manusia, baik berupa artikel, buku atau disertasi. Proses yang dilakukan adalah mengelompokkan ayat-ayat dan hadis yang ada hubunganya dengan manajemen dan sumberdaya manusia, kemudian ditelusuri secara mendalam terhadap penafsiran ayat-ayat dan hadis terpilih yang relevan dengan MSDM.  Selanjutnya, penulis menelusuri teori-teori manajemen sumber daya manusia yang relevan dengan kajian masalah sehingga teori manajemen sumberdaya manusia dengan ayat Al-Qur'an dan hadis dapat dicari relevansinya. 


Hasil penelitian yang diperoleh : (1) Prinsip perencanaan sumber daya manusia dalam perspektif Islam, yaitu Allah Maha Membuat rencana, Rencana Allah sangat teguh, merujuk pada petunjuk Allah dalam membuat perencanaan, perencanaan dibuat dengan teliti, perencanaan disertai dengan tawakal, hasil perencanaan dipetik kemudian hari, perencanaan yang dibuat adalah perencanaan yang baik, perencanaan berdasarkan konsep pembelajaran dan hasil musyawarah orang-orang yang berkompeten, cermat, luas pandangannya dan orientasi perencanaan untuk kehidupan dunia dan akhirat. (2) Prinsip pengadaan sumber daya manusia dalam perspektif Islam, yaitu Kriteria rekrutmen sumberdaya manusia yaitu Kuat dan dapat dipercaya, selektif memilih pemimpin, Jabatan diserahkan pada ahlinya, jabatan tidak diberikan kepada yang meminta atau sangat menginginkannya tanpa kualifikasi yang layak, pemilihan pegawai atas dasar kesepakatan, memberikan ujian Seleksi berkaitan dengan Akidah Islam, larangan pengangkatan berdasarkan kecintaan dan nepotisme dan  seleksi dilaksanakan secara adil. (3) Prinsip pelatihan dan pengembangan sumber daya manusia dalam perspektif Islam, yaitu Allah memerintahkan untuk mencari ilmu, menuntut ilmu diniatkan ibadah,  pendidikan dan pelatihan SDM dilandasi dengan fondasi tauhid yang kuat, menyeru dengan pengajaran yang baik, adanya metode pelatihan dan pengembangan SDM dalam Islam, pentingnya memperhatikan Ahlaq,  penampilan fisik dan Islam mendorong umatnya bersungguh-sungguh untuk meningkatkan kinerja. (4) Prinsip pemeliharaan sumber daya manusia dalam perspektif Islam, yaitu Pemberian imbalan yang layak, tidak memberi beban berat, Upah terkait dengan moral,  Pemberian tunjangan, pejabat dijamin kehidupannya agar dapat berkontribusi penuh, kaum lemah diberi porsi sebagai orang yang berhak mendapatkan rizki dari orang lain, penentuan upah sebelum pekerjaan dimulai dan upah ditentukan berdasarkan jenis pekerjaan. (5) Prinsip penilaian sumber daya manusia dalam perspektif Islam, yaitu Islam mengajar umatnya bersungguh-sungguh dalam bekerja, tercapainya tujuan yang optimal tergantung dari kinerja, Bekerja dalam Islam menempati posisi yang mulia,  bekerja disejajarkan dengan Mujahid Fi Sabililah, bekerja dalam Islam adalah suatu kewajiban dan Allah memberikan penilaian setiap perbuatan manusia.
ABSTRACT
Human resource management is a part of management knowladge that focuses its attention on managing the role of human resources in the activities of an organization. Human resources (HR) is a central factor in an organization. Whatever its form and purpose, the organization is based on a vision for the benefit of human beings and in the execution of its mission, it is managed and administered by human beings.Human is a strategic factor in all activities of the institution / organization. This reserach aims to: (1) Know and analyze the Islamic perspective on human resource planning. (2) Know and analyze Islamic perspectives on human resource procurement (3) Know and analyze Islamic perspectives on human resource training and development. (4) Know and analyze the maintenance of human resources in Islam. (5) Know and analyze human resource assessment in Islamic perspective. 

            The approach used in this research was library research ; It was to search and collect relevant literature or related problem. Primary data was obtained from books of interpretation and hadith and secondary data was obtained from the writings that had correlation with the discussion of human resource management, whether in the form of articles, books or dissertations. The process undertaken was to group the verses and traditions that were related to management and human resources, then it was traced in depth to the interpretation of selected verses and hadiths relevant to Human Resources. Furthermore, the authors browsed the theories of human resource management that was relevant to the study of the problem so that the theory of human resource management with verses of the Qur'an and hadith could be sought relevance. 

The research results ontained : (1)  The principle of human resource planning in Islam perspective, is God Almighty makes a plan, God’s plan is very firm, refers to Allah’s instructions is planning, carefully crafted planning, planning accompanied by tawakal, planning results picked later, planning made is good planning, planning based on the concept of learning and the results of the deliberations of the people who are competent, careful, liberal-minded and planning orientations for the life of the the world and the hereafter. (2) The principle of the procurement of human resources in Islam perspective is the criteria for recruitment of human resources that is strong and trustworthy, selective in choosing leaders, positions submitted to experts, positions not given  to those who request or strongly desire without proper qualifications, selection of employees on the basis of agreement, giving the selection exam is related to the Islamic faith, the prohibition on appointment based on love and nepotism and selection is carried out fairly. (3) The principle of training and development of human resources in the perspective of Islam, is God commands to seek knowledge, requires knowledge to worship, education and HR training is based on a strong monotheistic foundation, calls for good teaching, the method of training and development of human resources in Islam, the importance of paying attention to moral, physical appearance and Islamic encourages the people to be serious about improving performance. (4) The principle of  maintaining human resources in Islam perspective is the provision of appropriate rewards, not giving heavy burdens, wages related to morals, giving benefits, officials guaranteed life so that they can contribute fully, the weak are given a portion as people who have the right to get sustenance from others, determination wages before work begins and wages are determined by type of work. (5) The principle of assessing human resources in Islam perspective is that Islam teaches its people to be serious about working, achieving optimal goals depending on performance. Working in Islam a noble position, working in line with Mujahid Fi Sabilillah, working in Islam is an obligation and Allah gives an assessment of every human act.
الملخص

المنظمة. الموارد البشرية  هي عامل أساسي في المنظمة. أيا كان شكله والغرض منه ، فإن المنظمة تقوم على رؤية لفائدة البشر وفي تنفيذ مهمتها يتم إدارتها وإدارتها من قبل البشر. الإنسان هو عامل استراتيجي في جميع أنشطة المؤسسة / المنظمة. تهدف هذه الدراسة إلى: (1) معرفة وتحليل المنظور الإسلامي في تخطيط الموارد البشرية. (2) معرفة وتحليل وجهات النظر الإسلامية حول مشتريات الموارد البشرية (3) معرفةإدارة الموارد البشرية هي جزء من علم الإدارة التي تركز اهتمامها على إدارة دور الموارد البشرية في أنشطة وتحليل المنظورات الإسلامية في تدريب وتطوير الموارد البشرية. (4) معرفة وتحليل الموارد البشرية في الإسلام. (5) معرفة وتحليل تقييم الموارد البشرية في منظور إسلامي
النهج المستخدم في هذا البحث هو بحث المكتبة ؛ أي البحث وجمع الأدبيات ذات الصلة أو القضايا ذات الصلة. البيانات الأولية التي تم الحصول عليها من كتب التفسير والحديث والبيانات الثانوية التي تم الحصول عليها من الكتابات التي لها علاقة مع مناقشة إدارة الموارد البشرية ، سواء في شكل مقالات أو كتب أو أطروحات. وتتمثل العملية المضطلع بها في جمع الآيات والتقاليد المرتبطة بالإدارة والموارد البشرية ، ثم تتبعها بعمق لتفسير الآيات والأحاديث المختارة ذات الصلة بالموضوع. علاوة على ذلك ، يتصفح المؤلفون نظريات إدارة الموارد البشرية ذات الصلة بدراسة المشكلة بحيث يمكن البحث عن نظرية إدارةالموارد البشرية مع آيات من القرآن والحديث.
النتائج المتحصل عليها: (1) مبادئ تخطيط الموارد البشرية من منظور الإسلام، الله الذي جعل خطة، خطة الله هي شركة جدا، مشيرا إلى توجيهات الله في التخطيط، ووضع خطط بعناية وتخطيط ترافق مع استقالة، يتم اختيار نتائج التخطيط في وقت لاحق اليوم، الأمر الذي جعل التخطيط هو التخطيط الجيد، والتخطيط بناء على مفهوم التعلم ونتائج تلك المداولات المختصة وشاملة ورؤية واسعة وخطة التوجه لهذه الدنيا والآخرة. (2) مبادئ المشتريات الموارد البشرية من منظور الإسلام، وهي معايير توظيف الموارد البشرية قوية وموثوق بها، زعيم انتقائية، والمواقف المقدمة للخبراء، لا يتم منح منصب لالطالبة أو خاصة ترغب في ذلك دون قيد أو شرط لائق، واختيار الموظفين على أساس اتفاق ، وتقديم الاختيار المتعلقة العقيدة الإسلامية ، وحظر التعيينات على أساس المحبة والمحسوبية والاختيار نفذت إلى حد ما. (3) مبادئ التدريب وتنمية الموارد البشرية في المنظور الإسلامي، وهذا هو، أمر الله لطلب العلم والدراسة تهدف العبادة والتعليم وتدريب الموارد البشرية القائم على أساس التوحيد قوية، داعيا مع تعليم جيد، أساليبهم في التدريب والتطوير الموارد البشرية في الإسلام ، أهمية الاهتمام بالأخلاق والمظهر الجسدي والإسلام يشجع الناس على تحسين الأداء بشكل جدي. (4) مبدأ الحفاظ على الموارد البشرية من منظور إسلامي، والمكافآت يستحق كل هذا العناء، لا تعطي عبئا ثقيلا، والأجور المرتبطة الأخلاقية والبدلات ومضمونة المسؤولين الحياة لتكون قادرة على المساهمة بشكل كامل والضعفاء من خلال خدمة كشخص يحق له رزقي من يتم تحديد الأشخاص الآخرين ، وتحديد الأجور قبل بدء العمل والأجور على أساس نوع العمل. (5) مبدأ تقييم الموارد البشرية من منظور الإسلام، الإسلام يعلم الناس نيته في العمل، وتحقيق المستوى الأمثل اعتمادا على الأداء، ويعمل في الإسلام تحتل مكانة ما هو نبيل والعمل تتماشى مع مجاهد في سبيل الله، والعمل في الإسلام هو الالتزام والله يعطي تقييما لكل عمل بشري.
PEDOMAN TRANSLITERASI

A. Transliterasi Arab – Latin

	Huruf

Arab
	Huruf Latin

	ض
	ḍ

	ط
	ṭ

	ظ
	ẓ

	ع
	‘

	غ
	g

	ف
	f

	ق
	q

	ك
	k

	ل
	l

	م
	m

	ن
	n

	و
	w

	ة
	h

	ء
	,

	ي
	y


	Huruf

Arab
	Huruf Latin

	ا
	A

	ب
	B

	ت
	T

	ث
	ṡ

	ج
	J

	ح
	H

	خ
	Kh

	د
	D

	ذ
	ż

	ر
	R

	ز
	z

	س
	s

	ش
	Sy

	ص
	ṣ



B. Maddah
Maddah atau volal panjang yang lambangnya berupa harkat dan huruf, transliternya berupa huruf dan tanda, yaitu :

	Harokat dan Huruf
	Huruf dan Tanda

	_ؘا_ؘئ
	â

	_ِ ي
	î


	_ۥ ؤ
	û


Pedoman Transliterasi ini dimodifikasi dari : Tim Puslitbang Lektur Keagamaan, Pedoman Transliterasi Arab – Latin, Proyek Pengkajian dan Pengembangan Lektur Pendidikan Agama, Badan Litbang Agama dan Diklat Keagamaan Departemen Agama Republik Indonesia, Jakarta, 2003.
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